

La valse des soucoupes volantes

UN BOULANGER DU FINISTÈRE AFFIRME AVOIR RENCONTRÉ UN « MARTIEN » LE VISAGE COUVERT DE POILS
Vers 4 heures hier matin, M. Pierre Lucas, ouvrier boulanger à Locmudi (Finistère), qui était occupé à puiser de l'eau dans la cour de la boulangerie, aperçut soudain dans la nuit un engin de la forme d'une soucoupe de 2 m. 50 à 3 mètres de diamètre. Il en vit sortir un individu mesurant environ 1 m. 20 qui s'approcha de lui et lui tapa sur l'épaule en articulant des paroles inintelligibles. L'ouvrier boulanger réussit à garder son sang-froid et rentra au fournil où l'inconnu le suivit.
A la lumière, M. Lucas put décrire le visiteur : il avait le visage ovale, tout couvert de

poils et des yeux de la grosseur d'un œuf de corbeau. Le jeune homme appela son patron mais, avant que celui-ci ait eu le temps de descendre, l'inconnu avait disparu ainsi que sa soucoupe, dont on ne retrouva aucune trace.
Un marchand de bière de Concarneau a, de son côté, déclaré avoir vu dans le ciel deux disques lumineux de la forme de tables rondes prolongées d'une sorte de queue. L'un des disques était immobile, tandis que l'autre évoluait à proximité. Les deux disques disparurent au bout de dix minutes après avoir lancé une fusée.
DES SOUCOUPES, PARTOUT
Deux soucoupes ont été aperçues mardi, vers 15 h. 15, près de Clermond-Ferrand, la première, à 10 kilomètres de Beaumont,

Les témoins ont déclaré que l'engin se rapprocha d'eux et devint de moins en moins brillant. Quand il ne fut plus qu'à 150 mètres, ils ressentirent une « curieuse sensation » et furent comme cloués sur place. A ce moment se dégageait une odeur de nitro-benzène. Bientôt l'engin s'éloigna, le malaise cessa et la soucoupe disparut.
L'autre soucoupe a été aperçue au-dessus des côtes de Chanturgue, près de Clermont. Elle évoluait à la verticale et était d'un blanc brillant.
Une soucoupe a également été aperçue à Billom par un groupe de 20 personnes.
— Plusieurs habitants de Saint-Brieuc ont aperçu dans la nuit de mardi à mercredi, une soucoupe volante qui prit la for-

me d'un cigare avant de disparaître. Ils ont pu l'observer pendant plus d'une heure.
Le même phénomène a été constaté à Trégueux où un cycliste est rentré chez lui effrayé par ce qu'il avait vu.
— Plusieurs personnes de Thouars-sur-Vie (Vendée) ont également aperçu dans le ciel une dizaine d'objets lumineux ayant une forme allongée et qui passaient à une très grande vitesse et à haute altitude.
**DANS LA REGION
LIEUR BLANCHE
A DUNKERQUE**
Lundi dernier, vers 20 h. 10, alors qu'il manœuvrait le S.S. américain « Docteur Lyren » dans le sas de l'écluse Watier à Dunkerque, le capitaine Emmanuel Dubois, 50 ans, 34, rue Carhol,

à Mako-les-Bains, aperçut une leur blanche qui longeait la côte, se dirigeant d'Est en Ouest.
Observant ce phénomène pendant plusieurs secondes, il pensa tout à coup aux soucoupes volantes et appela son équipage pour lui faire vérifier ce qu'il voyait. Mais quand le premier matelot arriva, la leur avait brusquement disparu.
**DISQUE ROUGEATRE
A CASSEL**
Hier, vers 10 h. 15, alors qu'ils attendaient l'autobus, trois habitants de Cassel, MM. Guy Verbrugge, 17, Grand-Place ; Romain Scherf, rue de Lille, et Guy Hennion, rue Constant-Moucelay, virent un disque rougeâtre en forme de soucoupe qui évoluait à quelques centaines de mètres au-dessus de leur tête.
Après avoir observé le phénomène pendant une bonne minute, ils le virent brusquement disparaître à l'horizon.
**-ET ORANGE
DANS LE CIEL PICARD**
Dans la soirée de dimanche, un « disque » orange évoluant en rase-mottes a été aperçu et longuement observé par plusieurs habitants de Boves et de Dénain, près d'Amiens. Les déclarations de ces personnes, recueillies séparément, sont absolument concordantes. Le « disque orange », suivait presque au ras du sol, une direction Ouest-Est.
Un autre témoignage vient encore confirmer la présence de cette soucoupe dans le ciel picard, le soir de dimanche dernier. C'est un boulanger de Moreuil, cette fois, qui l'apporte. M. et Mme Bédier, revenaient en effet de Moreuil, en compagnie de leurs enfants. M. et Mme Quennehen, quand, vers 21 h. 15, entre Foucaucourt et Estrées, ils aperçurent l'objet lumineux.
Même description que celle faite par les témoins précédents, mêmes observations sur le sens de la marche.
**ETONNANT RECIT D'UNE
COMMERCANTE AMIENOISE**
Mais le plus étonnant récit est celui qu'a fait une commerçante amiénoise, Mme Nelly Mausart, épicière, 8, rue de la Marlière, qui, dimanche, revenait de Hérisart. Mme Mausart était accompagnée de voisins, M. et Mme Delarouze.
Les automobilistes venaient de quitter Hérisart, lorsqu'ils aperçurent, dans le ciel, une boule élatante qui, mieux observée, leur apparut ensuite comme une collerette de champignon de couleur orange vif. Le diamètre était d'environ 6 à 8 mètres. Le « champignon » laissait échapper à sa partie supérieure, des flammes tournant du violet au vert-âtre, tandis que des sortes de râbles pendaient au-dessous.
Mme Mausart, qui conduisait la voiture, eut peur, d'autant plus que la « soucoupe » paraissait suivre la marche de l'auto, se tenant à une distance d'environ 150 mètres et volant en rase-mottes.
« Lorsque nous traversions un village, déclara Mme Mausart, l'engin le contourna et réapparaissait à la sortie. Il nous suivit ainsi pendant dix kilomètres environ.
« A la sortie de Pierregot, je m'arrêtai. La soucoupe s'immobilisa et attendit, tournant en spirale, pendant trois ou quatre cents mètres. Comme je redémarrais, elle nous suivit de nouveau.
« Ce n'est qu'à Rainbeville, aux approches d'Amiens, que l'engin nous quitta définitivement en direction de l'Ouest pour se perdre dans l'infini à une vitesse prodigieuse.
On conviendra que c'est là un récit impressionnant. Il faut encore y ajouter celui d'un boucher de Rue (Somme), M. Galland, qui avec sa femme et son fils, revenait de Berck en auto. Eux aussi furent suivis, pendant un certain temps, par un engin mystérieux de forme allongée et de couleur orange.
L'objet volait à basse altitude à une vitesse ne dépassant pas 50 à l'heure. Il disparut finalement dans la direction de Saint-Quentin-en-Tourmont, vers la mer.
D'autres personnes ont également observé le phénomène, toujours à la même heure, vers 21 heures, dimanche soir.